



たんぽぽ組

沐浴、水遊びが本格的に始まりました。と言っても、たんぽぽ組はタライに温水を溜めて入ったり、温水シャワーで汗を流したりしています。怖がる子もいなくて、皆楽しんでいきますよ。

又、室内にはポールプールや浮き輪も登場しました。ビニールプールを裏返してかくれんぼをしたり、浮き輪の上に寝転んだりと色々な遊び方に展開しています。

ちゅーいっぶ組

暑い日が続き…夏の疲れも出る頃でしょうか…。子どもたち1人ひとりの様子を見ながら引き続き水遊び、泥遊び、泡遊び、色水遊び等楽しんでいきたいと思えます。園庭に新しくできたアスレチックの滑り台とお砂場用キッチンは大人気で、子ども達は目をキラキラ輝かせて遊んでいます。お砂場用キッチンの蛇口にホースをつなげると水が出てくるので、おままごと遊びがさらに楽しくなりました。遊び方は様々で、キッチンの横から出た水で車のおもちゃを洗車したりと、ここでも水が大活躍しています！

もも組

夏ならではの水遊びの中で、もも組がすきなのは…

- ① 色水や泡を使っておいしそうなお汁やデザート作り！
- ② 水鉄砲！ ピストンを引きながら水を入れることをすぐに覚えました。勢いよく水が出る鉄砲を探している姿を見かけます。
- ③ ペットボトルからペットボトルに水を移す。小さな飲み口に水をこぼさないように入れようと調節しています。色水をあわせて色の変化も楽しんでいます。

友だちが遊んでいる様子を見てやってみようと思ったり、うまくいかなかった時に次は失敗しないぞ！と、あきらめない気持ち芽生えています。

さくら組

虫探しに夢中になり、毎日外に出ては様々な所を探し歩いているお友だちがいます。ダンゴムシ、カタツムリ、バッタといった名前の分かる虫を見つけることもあれば、名前の分からない虫を発見することもあります。そんな時はさくら組にある昆虫図鑑を持ってきて頑張って探している姿が見られます。図鑑に探していた虫が載っていると、「これだ！」と興奮して教えてくれます。何かに夢中になることって大切ですよ！！

すみれ組

暑い日が続き、水遊びや泥遊びを一段とダイナミックに楽しんでいる子ども達ですが、最近は空き箱や廃材を使った製作に取り組む姿が多くなりました。「カバンを作る！」「車を作りたい！」と材料や色紙を選んでいきます。そしてハサミや糊を使ったり、ペンで絵や色を塗ったりと、思い思いのイメージを膨らませながら作っています。中には友だちが使った残りを利用して、更に違う物を作ったりすることも…。色々なアイデアに驚かされています♪子ども達が材料を選びやすい様に工作ワゴンを設置中。これからも作っていく楽しさを感じてほしいです。

ゆい組

年長クラス、一大イベントの「おたのしみ会」も無事に終わりました。あいにくの天候でしたが予定通りのプログラムを進めることが出来ました。準備の過程から子どもたちと話し合い手作りし、試してみても作り上げられた事が大きな学びとなりました。その結果、子ども達の「楽しかったランキング」ではみんなで作り上げた縁日が圧倒的人気でした。(1位きゅうり流し、2位射的、3位チョコバナナ)今回みんなで協力し成功させた体験を、次へのステップとしてつなげていきたいです。